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Zusammenfassung

        
Es wird über die Untersuchungsergebnisse der Computertomographie des Hundeherzens nach Ligatur einer Koronararterie berichtet. Der Ischämiebereich ist als hypodenses Myokardareal vom normal perfundierten Myokard bereits makroskopisch abgrenzbar. Hinsichtlich der Lokalisation und Größe der Ischämie ergaben sich keine wesentlichen Befunddiskrepanzen zu den szintigraphischen Untersuchungsbefunden. Die bekannten morphologischen und funktionellen Veränderungen nach intravenöser Gabe von Oxyfedrin (positiv inotrop, Erhöhung der Myokarddurchblutung) sind auch im Computertomogramm nachweisbar (nach Oxyfedrin: Myokardverdickung, Verkleinerung der Querschnittsfläche des linken Ventrikels, Verbesserung der Kontraktion, Dichtesteigerung im Ischämiebereich). Dies bestätigt die diagnostischen Möglichkeiten der CT in der Abklärung von Veränderungen des linken Ventrikels im Verlauf einer koronaren Herzerkrankung.


      
        
Summary

        
The findings on computer tomography after ligation of the coronary artery of a dogs heart are described. The ischaemic area can be differentiated from normal myocardium by its hypo-dense appearance. The localisation and size of the ischaemic area correlates with the scintigraphic findings. The known morphological and functional changes after intravenous oxyfedrin (positively inotropic, increased myocardial blood-flow) can also be seen on the computer tomogram (after oxyfedrin: myocardial thickening, reduction in cross-sectional area of the left ventricle, improved contraction, increased density of the ischaemic area). This confirms the possible diagnostic role of CT in the elucidation of changes in the left ventricle in the course of coronary disease.
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